
Protokoll: 

Zu diesem Punkt begrüßt Herr Beigeordneter Flöck Herrn Schmidt von der Prüfungsgesellschaft 

Dornbach GmbH. Herr Schmidt erläutert den Jahresabschluss; dieser könne bestätigt werden. Die 

wirtschaftliche Situation des Eigenbetriebes werde als positiv erachtet.  

Auf Nachfrage von Rm Rosenbaum erläutert Herr Beigeordneter Flöck die Gründe, aus welchen die 

ursprünglich veranschlagten Investitionen nicht verausgabt werden konnten.  

Für die nächste Sitzung des Werkausschusses Stadtentwässerung wird ein Statusbericht erarbeitet. 

Rm Schupp möchte wissen, ob die Möglichkeit besteht, vor dem Hintergrund der guten 

wirtschaftlichen Zahlen des Eigenbetriebes und der hohen Eigenkapitalquote eine Gebührensenkung 

an die Bürger weiterzugeben. Herr Beigeordneter Flöck erläutert, dass vor dem Hintergrund der noch 

anstehenden erheblichen Investitionen eine Gebührensenkung zum jetzigen Zeitpunkt keinen Sinn 

machen wird. 

Der Werkausschuss Stadtentwässerung stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


